

**Montag, 10.01.2011**

## **Deutsch-Russisches Forum und Wirtschaftsclub laden ein**

**Moskau. Das Deutsch-Russische Forum und der Wirtschaftsclub Russland laden gemeinsam zu ihrer Auftaktveranstaltung für 2011 ein: am 19. Januar im Kempinski-Moskau mit Mercedes-Vostok-Chef Boris Billich.**

Boris Billich ist Geschäftsführer der "Mercedes Benz Trucks Vostok OOO", einer gemeinsamen Tochter von Mercedes Benz Trucks und dem russischen LKW-Bauer Kamaz. 2009 hatten die beiden Firmen das Gemeinschaftsunternehmen gegründet, um die Produktion von LKW in Russland zu beginnen.

Im Anschluss an den Erfahrungsbericht von Boris Billich gibt es im Baltshug-Kempinski Zeit und Raum für Diskussion, Gespräche und Kontaktpflege.

Die Veranstaltung beginnt am 19. Januar um 19:00. Ein Pauschalbeitrag von 1.000 Rubeln wird von jedem Teilnehmer vor Ort erhoben.

Voranmeldung ist erforderlich - und per E-Mail möglich: [info \(at\) wirtschaftsclubrussland.com](mailto:info@wirtschaftsclubrussland.com)

Der Abend, der von der ING Bank, der deutschen Firma Duerr und vom Hotel Baltshug-Kempinski gesponsert wird.

ist die erste gemeinsame Veranstaltung des Deutsch-Russischen Forums e.V. und Wirtschaftsclubs Russland e.V., der fast genau vor einem Jahr gegründet wurde.

[\(mig.rufo\)](http://mig.rufo)

### **Mehr dazu im Internet**

- [Deutsch-Russisches Forum](#)
- [Wirtschaftsclub Russland](#)

aktuell.RU ist nicht verantwortlich für die Inhalte externer Internetseiten.